



Der menschenleere nächtliche Park:

Die argentinische Polizei wacht darüber, daß die Bänke abends — leer bleiben.

Examina mit dekorativen Diplomen. Jede Schule, jeder Musiklehrer (Konservatorium" selbstverständlich!), jede Malschule oder Bibliothek hat einen besonderen Raum für die wartenden Begleiterinnen. Und dann eine Gruppe dicker, bunter Mamas in Federhüten.

Seidenrüschen und funkeln dem Schmuck. Auf ihren Gesichtern malt sich der glückliche Stolz, ihre Töchter wie „Señoritas“ unterrichten zu lassen!

\*

Vom sechzehnten Jahre an liest die junge Aristokratin nur noch Magazine